



7月

Nursery だより

Vol.3



雨が降り、ジメジメムシムシする日が多い季節ですが、そんなこともなんのその、どんよりした雲を吹き飛ばすほどの子どもたちの元気な声が、毎日ナーサリーに響きわたっています。

室内遊びが多くなるこの時期ですが、バランスストーンや平均台などで体を動かし、発散できるような遊びを工夫しながら、取り入れています。

梅雨が終わり夏になると、気温の高い日が続くと思われます。暑すぎない日には水分をこまめに摂りながら日陰を中心に戸外遊びを楽しみたいと思います。また晴れていても熱中症の危険や、子どもたちの疲れ具合や体調により室内で過ごすこともありますので、ご承知おきください。

本番に向けて体力作りをしながら、大人も子どもも、健康に気を付けていきたいですね。

《今月のうた》

- うみ
- おばけなんてないさ
- きらきら星
- アイアイ

《ねらい》

- 身体を清潔にして気持ちよく過ごす。
- 暑すぎない日には戸外に散歩に出かけて、日差しのまぶしさや木漏れ日のきれいさを味わう

《おねがい》

- サンダルで登園した際には、必ず靴と靴下をご持参ください。(サンダル、靴、靴下全てに記名をしてください。)
- かばんの中の着替えを夏用に衣替えしてください。また汗をかいたら着替えるので、かばんの中に着替えを2セットご用意ください。
- こまめに水分補給をします。水分(できればお茶か白湯)を多めにご用意ください。マグが小さいお子様はなくなったら継ぎ足すので、別にもう一つお持ちください。
- 手洗い用の手拭きタオル、食事時の濡らした口拭きタオル(市販のウェットティッシュでもOK)をお持ちください。



風船遊び♪

風船を圧縮袋に入れて作ったトラポリンでは思いっきりジャンプしてみたり、寝転がってみたり。そして風船にビニールテープを巻いて作った風船ボールでは、弾ませたり投げたり蹴ったり…普通の風船よりも弾力がありボールのようなので、汗をかきながらも子どもたちは夢中になって遊んでいました。ぜひおうちでもやってみてください。



《はみがき製作》

6月4日虫歯予防デーにちなみ、はみがきの製作を行いました。ワニの白目に白いシール、その上に黒目の黒いシールを貼る作業では、黒いシールを貼る位置で表情が変わりとてもかわいく個性なお顔ができあがりました。そして口の中には白い三角のスタンプで歯をスタンプしました。小さいお友だちは保育士と一緒に、お兄さんお姉さんは自分で考えながらペタンペタン、上手にスタンプができました。

